

2025年 カープ便り 11月号

気がつけば、木々の葉がすっかり色づく季節となりました。いつの間にか温かいものが恋しくなる季節になってきました。少しずつですが、冬に向かって季節も進んでいるようです。寒くなると、身体を動かすことが億劫になってしまいがちですが、スポーツの秋を楽しみましょう。



〈今月の予定〉

- 1日（土）舟入公民館まつり
- 4日（火）プログラム作成
- 11日（火）AM ベッドメイク8床
PM 職員会議（作業なし）
- 28日（金）町内清掃



9月の収支報告について		2025 (R7)
	収 入	支 出
自主製品（生協分）	14,745	
自主製品（今月分）	560	
悠悠タウン江波	73,920	
三光サービス(自販機)	11,770	
明光堂	8,070	
日興商事	6,000	
ヤマサキ	21,560	
江波山気象館	1,494	
伴福祉センター	553	
ブックオフ	1,325	
工房バザー	3,808	
わくわく行こうデー	13,686	
材料費		
メンバー工賃		142,000
計	157,491	142,000



9月26日（金） あいあいスポーツ運動会に参加しました。

今年は、ソフトバレーボールではなく、大きな風船を打ち合ったり、フリスビーを使ったゲームをしました。初めての競技も多く盛り上ぎました。



[メンバーさんの感想]

- ・フリスビーを投げたのが楽しかったです。
- ・ピン球を落とさずに歩いたり、輪投げをしたりして順位を競うのが良かったです。みんな頑張っていたと思います。
- ・全員が参加できるのが楽しかったです。競技もよく考えてあって実行委員の方々は大変だったと思います。ありがとうございます。

10月4日（土） 生口島交流会に参加しました。

毎年参加させていただいている、交流会がありました。カープクラブからは、メンバーさん4名、職員2名が参加しました。お天気も良くみんなで楽しみました。



[メンバーさんの感想]

- ・バーベ Q をしました。今回は人が多かったけど楽しかったです。
- ・遠く尾道市まで旅行できたのが良かった。バーベ Q で焼肉をたくさん食べました。あとは、カルピスを2缶飲みました。焼きそばも食べました。焼きナスも食べました。
- ・きれいな景色と他の作業所の人がおられて、因島でお世話になった人もおられました。おしゃべりやバーベキューが楽しかったです。また来年も参加したいと思いました。



10月6日（月） レクリエーション ホットケーキ作り

今月のレクリエーションはホットケーキを作りました。みなさん慣れた様子でテキパキと作って食べられました。いただき物のブルーベリーを使ってジャムを作りました。



[メンバーさんの感想]

- ・久しぶりにホットケーキを食べました。ふわふわでおいしかったです。
- ・買い物に行きました。ホットケーキも焼きました。ブルーベリーのソースも甘酸っぱくて美味しかったです。
- ・形が悪くて かなしかったのに 生にえの状態だったので さらに かなしかったです。うぐう～！！でも レクは楽しかったです。
- ・職員の手作りブルーベリージャムもおいしかったです。

10月17日（金） ふれ愛プラザの当番に参加しました。

9月はお休みしましたが、10月のふれ愛プラザでのお店当番に参加しました。



- ・クッキーの箱折りをしました。2,000円のクッキーに21個おかしを全部詰めました。
- ・レジで、「〇〇のチャージができますか。」って言われた。こまる事だー。